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Arabic Language of Zaki el Arsouzi.
Langue Arabe Chez Zaki el Arsouzi.
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Abstract :

We treat in this article ,a nationalists Arab thinker (BAASISTS) a defender of
the Arab renaissance, he is Zaki Arsouzi (1900-1968) who represents a new current
which be called Arab centralism as a reaction ,at the same time, against European
centralism, represented by occidental's current and oriental centralism, represented ,in
this epoch, in Turkey ,by the Islamic current .He offers us a methodology of
renaissance trough a linguistic renewal. A renewal of our language, which represents to
him the repository of our patrimony, which serve to construct the man and to reform
the society and relaunch Arab nation. We found this in his linguistic philosophy, which
we try to disclose their essential aspects in this article.

Key words: Zaki el Arsouzi; Language; Arabic Language; Arabic Nation;
Patrimony; Method.

Résumé :

Dans cet article, nous abordons un penseur arabe nationaliste (baasiste)
défenseur de la renaissance arabe, il s’agit de Zaki el Arsouzi (1900-1968) représentant
une nouvelle tendance que 1'on peut appeler 1'arabisme central, par réaction a la fois au
centralisation européenne représentée par le mouvement d'occidentalisation a I'époque
et le centre oriental représenté en Turquie. La Renaissance est représentée dans la
mission linguistique, la langue arabe, dépositaire de notre patrimoine, qui conduit a la
construction de la réforme humaine et communautaire et de la nation arabe, et cela
nous le retrouvons inclus dans sa philosophie linguistique, dans nous essayons
de dévoilé ses aspects essentiels dans cet article.

Mots clés: Zaki el Arsouzi; Langage; Langue Arabe; Nation Arabe ;
Patrimoine ; Méthode.
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